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Se dice por ahí...Se dice por ahí...
La Selección Española debuta en el Mundial con

la segura presencia de un albaceteño en la alineación
titular, el defensa central Pablo. Hace tres años,
cuando Ferrando lo sacó del equipo de Tercera tuvo
que escuchar consejos sobre el poco equilibrio de es-
te jugador, al que acusaban de escasa fortaleza men-
tal para jugar en Primera. El técnico desoyó las insi-
diosas recomendaciones e hizo de él un magnífico
jugador. Cuando se lo llevó al Atlético de Madrid
también hubo voces que dijeron que podía ser una co-
sa de cara o cruz, pero con más posibilidades de los
segundo, porque, decían, no aguantaría la presión.
Los que demostraron tal vista de águila seguirán di-
ciendo que bueno, pero que seguramente con él no ga-
nará España el campeonato. El otro albaceteño, An-
drés Iniesta, tiene más difícil poder lucirse, porque
en los prolegómenos cuenta como el sexto centro-
campista, el último de los que se ha llevado Luis. Sin
embargo, otros dicen que a poco que le den unos mi-
nutos es capaz de encandilar a todos. Ya lo ha hecho
en el Barcelona, equipo con el que ha terminado lide-
rando en el medio campo al campeón de Liga y de
Copa de Europa. Es fácil y gratis  apostar, así que lo
hacemos por un Mundial muy bueno para el de Fuen-
tealbilla.

Con la llegada del calor, a lo bestia, se ha reseca-
do el monte y se ha disparado el riesgo de incendios
forestales. En Castilla- La Mancha todavía no se ha
producido ninguno serio, pero en otras regiones las
llamas ya han hecho de las suyas, como en Asturias,
un territorio que se supone mejor protegido por la pro-
pia Naturaleza para afrontar el estío. Reconforta sa-
ber que en esta comunidad autónoma se han duplica-
do los efectivos humanos y los recursos materiales
para hacer frente a la situación. En cualquier caso, ha-
brá que confiar en que la mayor conciencia social,
tras el desastre de Guadalajara del pasado verano,
impida buena parte de las imprudencias habituales.

Otras tres firmas se han incorporado a la marca de
Cuchillería Albacete, una de ellas la más importan-
te de toda la provincia, de toda España se podría decir,
Arcos. Además, Zafrilla Cuchillería y Manuel Fer-
nández. Sin duda, la iniciativa de respaldar los magní-
ficos productos con una marca de calidad garantiza-
da servirá para luchar con la competencia desleal, la
que hace pasar gato por liebre, y con las imitaciones,
las que se aprovechan del diseño de quienes invierten
en I+D+i. Con el entusiasmo que acogen los cuchille-
ros su entrada en la marca es para confiar en que se tra-
ta de una medida verdaderamente acertada.

Roberto Arcos.

Durante el curso
2006-2007, el 91% de
los alumnos de Primaria
y Secundaria podrá asis-
tir a clase en el centro
educativo que hayan ele-
gido como primera op-
ción en las solicitudes
de admisión. Estos son
los datos del listado pro-
visional de admitidos
que el delegado provin-
cial de Educación y
Ciencia, Valentín Cas-
tellanos, presentó en Al-
bacete. Para Castella-
nos, ha sido un proceso
muy positivo por la sa-
tisfacción de las fami-
lias. El  Príncipe Felipe
y el instituto Ramón y
Cajal han sido los cen-
tros más demandados.

Valentín Castellanos
puntualizó que hasta el
19 de junio no saldrán
las listas definitivas, ya
que la “publicada de mo-
mento todavía es provi-
sional". Aun así, mostró
su entusiasmo al mani-

festar que los resultados
del proceso de este año
han sido muy satisfacto-
rios, ya que el 91% de
los futuros estudiantes
podrán acudir a clase en
el primer centro que ha-
yan solicitado.

Por Internet

Como viene hacién-
dose desde hace ya tres
años, durante el proceso
de asignación de las pla-
zas se les ha ahorrado a
las familias el que sean
ellas mismas quienes re-
copilen los documentos
para la solicitud, “han si-
do las propias adminis-
traciones las que se han
encargado, consultando
directamente los distin-
tos bancos de datos".
Una novedad es que ésta
es la primera vez que se
puede consultar la admi-
sión o no a través de In-
ternet. Hasta que las lis-
tas  sean definitivas,

todos aquellos que no es-
tén de acuerdo en algún
punto o perciban errores
podrán “interponer el re-
curso pertinente". 

“Éste será el primer
curso que garantiza la
gratuidad total en todos
los niveles educativos,
tanto de los centros pú-
blicos como de los con-
certados", señaló el dele-
gado de Educación. 

Los colegios Príncipe
Felipe, con 92 solicitu-
des, y el Diego Veláz-
quez, con 86, han sido
los más requeridos en el
ciclo Infantil y Primario.
Para Secundaria, el pri-
mer puesto se lo ha lle-
vado el IES Ramón y
Cajal, con 168, seguido
de las 164 del Andrés
Vandelvira. Por el mo-
mento, se han presenta-
do 6.934 solicitudes.

Cañicas

En otro orden de co-
sas, Valentín Castellanos
habló de la construcción
del nuevo centro educa-
tivo del barrio de Cañi-
cas, un colegio que, al
parecer, servirá de “des-
congestión” para los
centros Giner de los Ríos
y Ana Soto. Además, se
prevé que este centro tri-
plique su capacidad, por-
que el barrio en el que va
a ser construido está en
plena expansión.

Casi todos los alumnos podrán elegir el
centro para estudiar el próximo curso

El nuevo centro del Barrio Cañicas triplicará su capacidad, ante la
expansión y el incremento de población

Escuela de Infantil.
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